

Monitoring Kegiatan PANWAS Kec. Cibinong untuk Penguatan Kapasitas Panwaslu Pemilihan Tahun 2024

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2024 - 20:08



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 27 Juli 2024, diadakan kegiatan monitoring oleh Panitia Pengawas Kecamatan (PANWAS) Cibinong dalam rangka penguatan kapasitas Panwaslu untuk pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati tahun 2024. Kegiatan ini bertempat di Polsek Cibinong, Polres Cianjur, dengan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki

Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cibinong AKP Badru Salam, S.H.

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Kecamatan Cibinong, Neng Didi, S.H., M.G., yang memberikan sambutan pembukaan. Narasumber utama dalam acara ini adalah Samsul Nurpala dari Bawaslu dan Jenal Jelani, seorang aktivis dari PPR. Selain itu, Lusiana sebagai staff Bawaslu juga turut memberikan materi dalam kegiatan ini.

Ketua Panwascam Kecamatan Cibinong, Musadad, A.M.A., bersama dengan stafnya memimpin jalannya kegiatan yang diikuti oleh 14 orang petugas Panwas dari Kelurahan/Desa (PKD). Ketua Sekretariat Panwas Kabupaten Cianjur, Entis Sutisna, turut hadir dan memberikan pengarahan terkait pentingnya penguatan kapasitas dan koordinasi antar panwas dalam menghadapi pemilihan tahun 2024.

Dalam sambutannya, Neng Didi, S.H., M.G. menekankan pentingnya peran panwas dalam memastikan jalannya pemilihan yang jujur dan adil. "Kita harus menjaga integritas dan profesionalisme dalam menjalankan tugas, agar pemilihan tahun ini bisa berjalan lancar dan bebas dari kecurangan," ujarnya.

Samsul Nurpala dari Bawaslu menambahkan, "Pengawasan yang efektif dan tepat sasaran adalah kunci untuk menghindari pelanggaran dan menjaga kepercayaan publik terhadap proses demokrasi."

Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam meningkatkan kapasitas dan kesiapan panwas dalam menghadapi tantangan pemilihan yang semakin kompleks. Dengan adanya koordinasi dan pembekalan yang baik, diharapkan para petugas panwas dapat menjalankan tugas mereka dengan maksimal dan menjaga kualitas pemilihan tahun 2024.

Melalui kegiatan ini, Polsek Cibinong dan Polres Cianjur juga menunjukkan dukungannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan berlangsung. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cibinong AKP Badru Salam, S.H. menyampaikan komitmennya untuk terus bekerja sama dengan semua pihak demi suksesnya pemilihan yang aman dan damai.